



Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,

wir möchten Sie darüber informieren, das sich das Unternehmen MEDIAN an dem Energienotfallplan der Bundesregierung beteiligt.

Dazu werden u.a. Investitionen für Energieeinsparungen in unseren Einrichtungen stattfinden (z. B. Aufbau Photovoltaik Anlagen, Umstellung auf LED Technik).

Wir wollen unternehmensweit einen gemeinsamen Beitrag zu den notwendigen Energieeinsparungen in Deutschland leisten.

Aus diesem Grund werden wir nach aktueller Lage die Schwimmbäder voraussichtlich bis Ende I. Quartal 2023 vorübergehend stilllegen.

Diese Maßnahme stellt mit Abstand den größten Effekt bei der Sicherstellung der Gasressource über den Winter für unsere Gesellschaft dar.

Selbstverständlich werden wir unser therapeutisches Angebot so anpassen, dass Sie keine negativen Auswirkungen während Ihres Aufenthaltes bei uns haben.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis!